



Habitants et usagers de Louvigné-du-Désert et des communes environnantes, exprimons notre vive inquiétude face à la fermeture possible du Centre de Santé de Louvigné-du-Désert, actuellement géré par le Centre Hospitalier de Fougères.

 Habitants, Familles, Patients, Professionnels de Santé :
MOBILISONS-NOUS !

 Nous refusons cette fermeture qui fragilise notre SANTÉ de proximité et met en danger l'accès aux soins de nos communes.

 Signez la pétition citoyenne contre cette fermeture !

MERCI de votre soutien !



Ensemble, faisons entendre notre voix.